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Anfrage 1448/2023 zur Stadtratssitzung am 11.10.2023 
 
 

 

Einbruchdiebstähle an Mainzer Schulen 

 

Im Zuge der Digitalisierung der Schulen wurden große Bestände an digitalen Endgeräten und wei-

teren Ausstattungsgegenständen angeschafft, die teilweise auch in der Schule lagern. 

Bereits der Spiegel berichtete, dass dies im Bundesgebiet zu einem Anstieg von Einbruchdiebstäh-

len an Schulen – insbesondere in den Sommerferien – geführt hat.  

 

Hierzu fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Einbrüche fanden 2023 und 2022 in Mainzer Schulen statt? 

2. Welche Schulen waren betroffen? 

3. Welcher Schaden durch Sachbeschädigung und Diebstahl ist entstanden? 

4. Hatten die Diebstähle Auswirkungen auf den Unterrichtsablauf bzw. die Schulorganisation? 

5. Welche Maßnahmen hat die Stadt ergriffen, um solchen Einbrüchen vorzubeugen? 

 

 

 

 

 

Lothar Mehlhose       F. d. R. Benjamin Steiner  

Stadtratsmitglied            Fraktionsassistent 
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